

Etwas über den privaten Menschen

&

Thüringer...Falk Schlütter

Ein Lebenslauf an sich ist eine Art Formalia. Sie sagt wenig über den Menschen aus. Es ist eine Art Darstellung in Daten und Fakten. Deshalb ist es mein Wunsch Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, ein wenig mehr Einblick zu geben. Erschrecken Sie nicht, es gibt da nicht viel Spektakuläres. Was in der Tat zutrifft, ist meine Leidenschaft für Politik. Wann dieser Drang geboren wurde kann ich Ihnen beileibe nicht mehr sagen. Es ist eine Art Berufung wie Pastor oder Arzt. Fortan gibt es dann nichts anderes mehr. Der Hauptlebensinhalt besteht aus diesem Faktum.

Im Moment lege ich sicher die Grundsteine für eine Politik für Sie. Das heißt Ausbildung in Theorie und Praxis, an der Universität in den Disziplinen Politikwissenschaft/ Geschichte und im Landesparlament.

Mit knapp fünfundzwanzig Jahren bin ich sicher etwas jung und in vielen, wenn auch nicht in allen politischen Dingen unerfahren. Trotzdem habe ich mich für eine christlich soziale Politik in der Christlich Demokratischen Union Deutschlands (CDU) verschrieben. Diese Mitgliedschaft koppelt mich an Figuren und Staatsmänner wie Konrad Adenauer, vor allem Dr. Helmut Kohl, Ludwig Erhard und viele andere Führungskräfte in der Union von CDU & CSU.

Eine christliche Zugrundlegung im täglichen Leben spielt für mich immer wieder eine tragende Rolle. Das heißt nicht das ich jeden Sonntag zum Gottesdienst gehe. Nein, das geht schon zu Hause deshalb nicht, weil ich momentan meist im Ausland bin. Trotzdem bin & bleibe ich ein gläubiger Mensch in aller Konsequenz. Ehrlichkeit, Treue & Verantwortung bilden mit Sicherheit für mich die Grundlagen meines Verständnisses in meinem bescheidenen Aufgabenbereich.

Ansonsten bin ich recht bodenständig & volkstümlich, unterhalte mich gerne über „Gott & die Welt,“ und bin fast ständig umgeben von allerlei Büchern. Meine grosse Leidenschaft quasi! Wann immer ich ausserhalb der politikwissenschaftlichen Literatur dazu komme, lese ich gern ein „gutes Buch“ zur Entspannung. Ich bin ein Kulturmensch, wie man so landläufig sagt. Demzufolge krieche ich am liebsten in irgendwelchen Schlössern, Bibliotheken, Museen oder alten Burganlagen herum, was Ihnen meine Freunde gern bestätigen werden. Ich schätze einen guten Tropfen Wein und ein gutes Gespräch mit engen Freunden, welche mich bereits über Jahre begleiten. Ich höre gern klassische Musik zum entspannen, ein Kenner bin ich zugegebenermaßen nicht. Begeisterungsfähig bin ich für gutes Essen, was ich auch nicht verbergen kann. Ich habe nun einmal eine Neigung zu kalorienreichem Essen und kann damit gut leben. Ja das war`s auch schon. Ach ja, ab und zu bin ich gern im Wald. Schließlich bin ich im Thüringer Wald geboren. Es ist das eine Art Verwurzelung mit der Heimat. Oft finde ich da Ruhe & Abstand. Sollte ich dann an einem Gasthaus, Rasthaus etc.pp. und dergleichen vorbeikommen, werden Sie mich sicher nicht zweimal bitten müssen, auf ein Bier zu verweilen. Schließlich bin ich ein Genussmensch mit Leib und Seele!

Ihr Falk Schlütter